

二丁目

「工作と花植え」

もうすぐ梅雨入りとなります。ご家族の皆様はいかがお過ごですか。先月、一丁目ではフロアに集まり工作を行いました。題材は「紫陽花」で細かくカットした色紙を自分の思うように張つていきました。完成した作品はそれぞれ個性が出ておりとても良い作品となりました。

またフロアウッドデッキでプランターに植えた鮮やかな色の花に水やりをして頂いております。日頃も皆さんと一緒に歌を歌い楽しく過ごしております。

(渡辺 秀人)



「ボーリング」

二丁目では先月16日にヒルズ喫茶で美味しいデザートと飲み物を頂いた後、運動を兼ねてボーリング大会を開催しました。

ご自分が投げる番が待ち遠しそうに後ろでウズウズしながら待っている入居者様や見事なスペアを出す入居者様などとても楽しい時間を過ごす事が出来ました。

これから蒸し暑い日が続きますが熱中症などに気を付けながら入居者様が笑顔で生活できるよう職員一同頑張って行きたいと思います。

(北島 彰人)



三丁目

「お買い物とたのしく工作」

先月、三丁目では入居者様に買い物レクレーションと工作を楽しんでいただきました。入居者様は自分の欲しい物を選び楽しそうに買い物をされておられました。たくさん笑顔が見られ満足していただけたと思います。

工作は入居者様に「紫陽花の貼り絵」を作つていただきました。皆様上手く色紙を貼り職員と共に作業に取り組んでおられました。貼り絵が完成した際は笑顔で喜んでおり本当に良かったと思いました。

(北井 宏典)



「カラオケ大会」

歌は世に連れ世は歌に連れ。テレビでは時代に沿った歌が流れていますが、ここ四丁目では時が止まり昭和歌謡曲が毎日流れております。歌と一緒に口ずさむ方や聴きながら涙を浮かべ思い出話をしてくださる方もいらっしゃいます。

四丁目では先月、カラオケ大会を行いました。入居者様は本当に歌が大好きです。『武田節』はマイクを向けると皆様歌つてくださる人気No.1の名曲。久しぶりのカラオケで時間が過ぎるのも忘れ楽しまれておりました。今後も入居者様が心豊かに過ごせますよう職員一同努めて参ります。

(奥山 和子)



四丁目